

Pack STORE

Fonctionnalité / Functionalities



SLAUR SARDET
STAND : K70
ÉPICERIE-LIQUIDES
GROCERY-BEVERAGES

NOM DU PRODUIT
NAME OF THE PRODUCT
Bouchon doseur
pour sirops Slaur

Description / Description

Le marché du sirop se convertit progressivement aux solutions de dosage. Fabricant de spiritueux et de sirops, Slaur Sardet lance un bouchon doseur pour ses flacons en polyéthylène téréphtalate (PET) avec une ligne de visibilité. La graduation du bouchon permet de trouver la bonne quantité de sirop pour une dilution optimale. L'entreprise inscrit cette innovation dans le cadre de la lutte contre l'obésité portée par le Programme National Nutrition Santé (PNNS).

The syrup market is gradually converting to measuring solutions. Slaur Sardet, the manufacturer of spirits and syrups, is launching a polyethylene terephthalate (PET) measuring cap for its bottles, with a visibility line. The cap's graduation enables you to pour the right amount of syrup for optimal dilution. The company placed this innovation under the sign of the fight against obesity championed by the National Health and Nutrition Program (PNNS).